



Eissportverein Ravensburg e. V. – Eywiesenstrasse 8 – 88212 Ravensburg

Unser Zeichen **Stefan Miller**

Telefon Durchwahl **+49 (0) 751 2 40 65**

Fax

Datum **10.07.2018**

E-Mail **info@ev-ravensburg.de**

## **Vom Sandkasten aufs Eis – wir laden Kindergärten zum Tanz auf das glatte Parkett ein**

Sehr geehrte Damen und Herren,

jedes Kind in Ravensburg und Umgebung sollte die Möglichkeit haben, das Schlittschuhlaufen zu erlernen. Wir, der EV Ravensburg, wollen mit Spaß und Spiel den Kindern die Möglichkeit bieten, neue motorische Erfahrungen zu sammeln. Durch gemeinsames „Hinfallen und wieder aufstehen“ werden die Kinder gemeinsam das Schlittschuhlaufen erlernen, unabhängig davon, ob sich das eine oder andere Kind für Eishockey oder Eiskunstlauf interessiert.

Jeder Kindergarten kann eine Gruppe bei uns anmelden. Die Teilnahme ist natürlich kostenlos. Schlittschuhe und Helme werden von uns gestellt, somit haben auch sozialschwächere Familien die gleichen Bedingungen. Selbstverständlich dürfen eigene Schlittschuhe und Helme mitgebracht werden.

Durch „vom Sandkasten aufs Eis“ entwickelt sich ein „Schneeballeffekt“. Da die Kinder ihr erlerntes zusammen mit den Eltern probieren und vorführen wollen, wird die ganze Familie auf den Geschmack kommen. Die Familie wird in Bewegung und Spaß auf dem Eis miteinbezogen. Das Erlernte können die Kinder im Publikumslauf oder in späteren Jahren auf der Eisdisco präsentieren.

### **Interesse?**

Wir, erfahrene Trainer vom EV Ravensburg, kommen in den Kindergarten, stellen uns vor und unternehmen mit den Kids eine erste Sportstunde. Dadurch wird das „Eis“ gebrochen und der erste Kontakt zwischen Kind und Trainer wird hergestellt. Erfahrungsgemäß ist es hilfreich, wenn eine bekannte Person beim ersten Schritt auf das glatte Parkett dabei ist.

Die genauen Abläufe werden wir mit den jeweiligen Kindergärten abstimmen. Hier gehen wir explizit auf die Wünsche der Kindergärten ein (längere Kennenlernzeit, mehr Eiszeit etc.).

Die Eiszeit für die Kindergärten ist immer dienstags. Die Kinder werden von ihren Eltern zur Eishalle gebracht. Wir sind ab 7:15 Uhr in der Eishalle. Somit können die Eltern ihre Kinder bei Bedarf früher abgeben. Die eigentliche Trainingszeit auf dem Eis ist von 7:45 – 8:45 Uhr.

...

Nach der Sporeinheit werden wir die Schlittschuhläufer mit unseren Kleinbussen zurück in den Kindergarten fahren. Für die Fahrdienste sind Sitz erhöhungen vorhanden. Gerne dürfen die Eltern die passende Sitz erhöhung für ihre Kinder mitgeben.

Wir freuen uns über viele Kinder auf dem Eis.

Sportliche Grüße

Stefan Miller  
Nachwuchskoordinator